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As dezoito horas e quarenta minutos do dia seis de maio de dois mil e vinte e cinco, no edificio da 

Câmara Municipal, na sala de suas sessões, reuniram-se os Vereadores para realizarem a vigésima 

terceira Sessão Ordinária do Primeiro Período Legislativo da Câmara Municipal de Vereadores de 
Tomar do Geru/SE. Presentes os Vereadores: Jackson dos Santos Nascimento - Presidente, Maria 

Edna Lima Santos Silva - vice-presidente, Thiago Guimarães Silva � Primeiro-Secretário, 

Antonio Jose Avelino de Aguiar, Atenilza Alves dos Santos, Dayson da Silva Lima, Edeleide 

Velames da Silva Guimar�es, José Velames da Silva e Reinaldo Celso Nascimento da Silva. 

Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão e iniciou os trabalhos da 

Casa Legislativa. A ata da 22 sessão ordinária foi colocada para votação, aprovada por oito votos 
favoráveis e uma abstenção. Aberto o Pequeno Expediente, não houve inscão dos vereadores. 

Aberto o Grande Expediente, o vereador Thiago Guimarães Silva, saudou° todos em nome dos 

professores presentes na Casa Legislativa. Tratou do projeto que dispõe sobre: alteração da alíquota 

de contribuição do FUNPREV e da análise de informações obtidas em pesquisas referentes ao 

assunto e em conversa com os servidores. Destacou a falta de esclarecimentos por parte do Poder 

Executivo em não responder aos oficios encaminhados pela Câmara Municipal. Disse que há outros 

caminhos para a contribuição da receita para o FUNPREV, a exemplo da execução do concurso 

público. A vereadora Edeleide Velames da Silva Guimar�es, cumprimentou a todos, discoreu 

sobre o PL 006/2025, sendo necessária a aprovação para o cumprimento das obrigações do Poder 
Executivo e repasse ao FUNPREV, para que aposentados e inativos não fiquem sem receber seus 

proventos. Disse que a situação real do Fundo não é fácil e que há um déficit. A respeito da retenção 

dos recursos, pagamento dos processos e precatórios, questionou se a população de Tomar do Geru é 

ficará desassistida? Destacou que o PL 006/2025 é para amenizar os problemas, que sente muito em 

relação a contribuição por parte dos aposentados, mas é uma medida necessárh que o prefeito está 

tentando buscar para sanar as dívidas existentes. A vereadora Atenilza Alve: los Santos, absteve 
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se. O vereador José Velames da Silva cumprimentou a todos, disse que o FUNPREV foi criado e 

iniciou com muitos problemas e que com o decorrer dos anos se agravaram, que não vê solução de 
forma rápida. Disse que o prefeito está repassando recurso a mais para o FUNPREV e está 

cumprindo com suas obrigações. Sobre o PL 006/2025 disse que o aumento dos 3% atingirão 

somente a classe dos professores, devido ao valor do salário que recebem. O vereador Reinaldo 

Celso Nascimento da Silva, cumprimentou a todos, relembrou da falta de emprego e que agora está 
existindo a possibilidade de crescimento devido as ações do gestor municipal. Defendeu o PL 
006/2025 e o que está previsto na Lei 509/2006, sendo uma medida essencial para garantir a 

sustentabilidade financeira do regime previdenciário de Tomar do Geru, que ssegura o equilíbrio 
para que o sistema não entre em colapso. Disse que a medida não é reduzir ben ticios já concedidos, 

mas de estabelecer uma contribuição adicional em casos extremos, garantindo as futuras gerações a 
aposentadoria. O vereador Dayson da Silva Lima, saudou a todos, disse que está trabalhando com 
seriedade, que os projetos est�ão sendo apreciados e votados em tempo hábil. Destacou a importância 

do investimento no comércio local, que a população contribui ainda mais quando as compras são 
realizadas no município. Questionou sobre a compra do combustível em outro município por parte da 
prefeitura. Realizou cobrança em relação a tubulação de água da comunidade do brejinho. Referente 
ao PL 006/2025, disse que seguirá a orientação dos servidores na hora da votação. O vereador 

Antonio Jose Avelino de Aguiar, saudou a todos presentes e agradeceu a presença dos professores e 
tratou sobre o projeto 006/2025 que afetará as famílias dos aposentados, que outros gestores já 
enviaram outros projetos para solucionar parte da problemática do FUNPREV, mas não como o atual 

projeto que insere contribuição por parte dos inativos. Questionou aos colegas que votaram contra e 

hoje estão a favor do projeto, o que que os professores fizeram depois que contbuíram durante todo 
esse período para que paguem mais uma conta que não é deles. Reafirmou k 1 Compromisso para 
com os aposentados e não permitirá que seja retirado aquilo que já foi garantid ». A vereadora Maria 

Edna Lima Santos Silva, saudou a todos, prestou solidariedade aos profes ores aposentados por 
estarem com salário atrasado. Disse que o Funprev não deve a ninguém, que a divida é da prefeitura 

municipal. Destacou que a gestão municipal é responsável pela administração pública, salientando 
que professores e servidores aposentados não têm culpa pelos últimos acontecimentos e que estes 
não têm obrigação em pagar essa dívida, pois já contribuíram durante os anos trabalhados. Frisou os 

valores de empresas contratadas para prestar consultoria para órgãos da Prefeitura com despesas 
consideradas altas. Pediu que refletissem sobre os questionanmentos; por que o aposentado tem que 
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pagar essa conta? Qual é o valor da dívida que a prefeitura tem com o FUNPREV? Qual é o valor da 

dívida do INSS para o FUNPREV? Por que a gestão não realiza concurso pús.ico? Tratou sobre a 
ausência na 22" sessão por questõcs de consulta médica, respondeu aos ap itamentos do colega 
vereador Reinaldo quando proferiu palavras que a deixou com sentimento de a neaça e de tristeza. O 
vereador Jackson dos Santos Nascimento, cumprimentou a todos, disse que compreende a posição 

dos colegas vereadores, que é natural as pessoas mudarem de pensamento. Disse que o gestor deveria 
rever as questões do PL 006/2025 antes de chegar à contribuição prevista dos 14%, reavaliar o 
quantitativo de pessoas contratadas e de cargos comissionados devido a contribuição ser repassada 
para o lNSS e que essa alternativa não sustenta o fundo, que uma das alternativas seria a realização 

do concurso público conforme prometido pelo gestor. Relembrou que o projeto passou pela casa dois 
anos atrás, sendo reprovado, se fosse aprovado seriam dois anos de contribuição e parcelamento das 
dividas, julgou o PL antigo como ruim e o PL atual péssimo. Tratou sobre sua responsabilidade e 
condução dos trabalhos na Casa frente as falas do colega vereador José Velames. O presidente 
Jackson dos Santos Nascimento, suspendeu a sessão por 5 minutos, ao reto:nar os trabalhos, foi 
realizada leitura dos pareceres das comissões permanentes, da proposta de Eme nda Modificativa n° 
001/2025 e do PL 006/2025 (substitutivo), sendo aberta discussão para nobres vereadores, 

seguindo para votação. Referente a votação das matérias, os vereadores ma nifestaram-se sobre a 
proposta da Emenda Modificativa n° 001/2025 com quatro (04) votos favoráveis e cinco (05) votos 

desfavoráveis; sobre o Projeto de Lei n° 006/2025 (substitutivo), manifestaram-se com quatro (04) 
votos favoráveis e cinco (05) votos desfavoráveis, resultando na rejeição da Emenda Modificativa e 
do Projeto de Lei n° 006/2025 (substitutivo). O presidente finalizou a Sessão Ordinária desejando 

antecipadamente feliz Dia das Mães, agradeceu aos servidores e público por participarem 
presencialmente e de forma virtual da sessão, nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
declarou encerrada a Sessão e para constar foi lavrada a presente Ata que vai assinada pelo 
Presidente e Primeiro Secretário desta Casa Legislativa. 

Jackson�os Santos Nascimento 

Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Tomar do Geru sE 

Thiago Guim_fães Silva 
Primeiro Secretário da Câmara Municipal de Vereadores de Tomar do Geru/SE 
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